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NATAL PREMIADO ACIC 2015
Nadir Oliveira ganhou a moto 0 Km

ao seu lado, Antonio Teixeira, presidente da ACIC e Raphaela do restaurante Bom Apetite
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Rolando Roebbelen
  Editor do JCI 

Jornal Comércio & Indústria

O ano só está começando agora. Va-
mos ter que, além de empreende-
dores, sermos mágicos também. 

Teremos ao longo de 2016 que raciona-
lizar nossas atividades comerciais e ra-
cionar tudo que pudermos, se quisermos 
manter as portas abertas e as fábricas 
funcionando. Em Cubatão particularmen-
te, onde temos uma refinaria da Petrob-
rás e tínhamos funcionando uma das mais 
importantes siderúrgicas do País, as coi-
sas estão muito complicadas para todos. 
Com o fechamento dos alto fornos da Usi-
minas e a demissão de quase dois mil fun-
cionários diretos, toda a cadeia de traba-
lho está sendo atingida, provocando uma 
onda de desemprego, jamais vista em 
nossa Cidade e Região. A Refinaria Presi-
dente Bernardes, com os casos de corrup-
ção na Petrobrás comprovados, além da 
má gestão, também entrou em uma crise 
generalizada com suas ações desvalori-
zadas , paralisando todas as obras den-
tro da sua unidade em Cubatão e geran-
do mais desemprego. Outras indústrias, 
também já fecharam e as que ainda estão 
em operação tentam superar as inúmeras 
dificuldades para continuar produzindo. 
A Prefeitura de Cubatão, com a queda 

    NATAL PREMIADO ACIC 2015
Nadir Oliveira ganhou a moto 0 Km.      

Ao seu lado, Antonio Teixeira, 
presidente da ACIC e Raphaela, do 

restaurante Bom Apetite

de arrecadação provocada pela recessão 
econômica, também terá que promover 
ajustes, que poderão passar pela dispen-
sa de funcionários. Enfim, vamos ter que 
ser criativos e trabalhar mais do que nun-
ca. É hora de apertar os cintos, reduzir 
custos, por a mão na massa e correr atrás 
de novos clientes. Mas uma coisa é cer-
ta, não há mal que sempre dure e nem 
bem que nunca se acabe.  Boa sorte a 
todos e muita coragem. Vamos precisar.
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Bebidas Atacado 

  ADEGA DO CHICO

   Tel: (13) 3361 8357

 Rua João Damásio, 144 
 Jardim Anchieta
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 O lugar 
certo para 
tirar a sua 
carteira de 
motorista

                                               ESPAÇO DESTINADO À MANIFESTAÇÃO DOS LEITORES DO ‘JCI’

   Acessórios - Fantasias - Produtos Eróticos - Jogos

 Tudo para o seu prazer

  Av. Nove de Abril, 2.166 - Galeria Angelina - Loja 13 / Centro - Cubatão 
         Delivery - (13) 3372.5111 / 9 8140 8304  /  Receba em casa com discrição

Sex Shop

 E-mail: fetichesexsshop@gmail.com
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As armas e os cidadãos
Se todas as doações legais de campanha forem 
colocadas em suspeição, teremos desertos os 
parlamentos brasileiros. Se a Taurus teve suas 
ações valorizadas com a simples notícia de se 
rever o famigerado estatuto, ótimo para o Brasil 
e seu povo, pois surgirão mais postos de traba-
lho, cada vez mais indispensáveis. Se o porte e o 
registro de arma terão o prazo de validade am-
pliados, livram-se os interessados da burocracia 
e das despesas a ela inerentes (óbvio que al-
guns psicólogos não aprovarão). Enfim, melhor 
afrouxar esse nó, melhor que as pessoas de bem 
tenham suas armas legalizadas com facilidade, 
até porque o comércio clandestino de armas e 
munições nunca parou. Quem duvidar, que per-
gunte aos motoristas de caminhões de longa dis-
tância.  Luiz Alberto Reis

Cortesia e educação em baixa 
Parece-me, que o ser humano cada vez mais se 
isola, e vê seu semelhante como inimigo. Será 
que a cortesia ou educação social não faz mais 
parte do nosso dia a dia? Tenho notado que 
cada vez que preciso utilizar um ônibus dos que 
servem a Baixada, ao entrar, tenho por hábito, 
cumprimentar o motorista e agradecer a gen-
tileza por nos facilitar a entrada. Mas o que 
acontece é que, uma grande maioria desses 
profissionais, viram a cara e não respondem. Ou 
então, nos encaram com um semblante carran-
cudo, como se fosse um tremendo favor. Será 
porque somos idosos? Ou então, a cortesia, ou 
educação social, não faz mais parte do nosso dia 
a dia?  Boanerges Silva Filho

Guerra entre Dilma e Cunha
Depois de acatar o pedido de impeachment da 
presidente Dilma, a guerra entre ela e Eduardo 
Cunha saiu dos bastidores para as páginas dos 
jornais. Ele diz que ela burlou a lei. Ela reba-
te que não tem conta no exterior, alfinetando 

Cunha, que por sua vez afirma ter sido procu-
rado por emissários da Presidente, para não ser 
cassado no Conselho de Ética. Isso está parecen-
do luta de afogados. Cada um querendo agarrar 
no outro para respirar.  Beatriz Campos

Árvore pode cair 

Já falamos com várias pessoas na Prefeitura, nos 
mais diversos setores, pedindo uma atenção 
para esta árvore que está em frente a nossa loja 
(Souza Dantas), e que embora aparentemente 
esteja bem, na verdade corre o risco de cair a 
qualquer vento mais forte. Ela têm diversas ra-
chaduras e com qualquer vento fraco, parece  
que vai rachar e cair sobre algum carro ou so-
bre a loja. O pessoal da Cursan já esteve aqui, 
examinaram, fotografaram, mas até agora não 
nos trouxeram qualquer solução. Estou agora 

enviando essa solicitação publicamente, para 
que os setores da Prefeitura que cuidam das ár-
vores da Cidade façam alguma coisa para evitar 
um acidente, que pode causar danos materias a 
terceiros ou colocar em risco a vida de alguém. 
Elizeu Dantas

Ranso sempre foi do PT e Lula
Deixo claríssimo que quem implantou o ódio e 
o ranço na política sempre foi o PT e Lula! É só 
ver os discursos e colocações dele em relação a 
Maluf, Sarney, Renan, Collor, Delfim, FHC e ou-
tros. Agora dizer que temos que manter a coisa 
em alto nível e sempre privilegiando o Brasil 
é no  mínimo hipocrisia. E pior, pessoas como 
Chico Buarque, rico e morando no Leblon, de-
fender o PT é fácil; queria ver se ele morasse 
em uma favela tipo do Alemão, com tiroteio 
todos os dias, reagir dessa maneira. Se for ver-
dade que ele vai morar em Paris, acho ótimo. 
E se acontecer algo com ele, o que não desejo, 
nem a ele, nem a ninguém, a primeira pessoa 
a ajudá-lo vai ser a Geni! Asdrubal Gobenati.

Fim de um péssimo ano
Finalmente acabou o péssimo ano de 2015, 
patrocinado pelos contribuintes brasileiros e 
dirigido por Dilma Rousseff, auxiliada por 39 
trapalhões. Ainda no mês de dezembro nos 
surpreendemos com péssimas notícias. Os hos-
pitais do Rio de Janeiro são uma calamidade 
pública; o ex-governador de Minas Gerais foi 
condenado há 20 anos de cadeia; o presiden-
te da Câmara, Eduardo Cunha atrasou mais um 
pouco sua própria cassação. Dilma inaugurou 
um ridículo e inútil Museu do Amanhã, e as-
sim por diante. Como a esperança é a última 
que morre, então acreditamos que um milagre 
acontecerá em 2016, ano em que teremos mais 
empregos, mais investimentos externos no 
País, menos inflação, menos pedaladas e, final-
mente, menos desgostos políticos.  José Carlos 
Saraiva da Costa
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                                                                              MATRIZ: Av. Martins Fontes,356 - Vila Nova - Cubatão - (13) 3361 - 9000
                                                                               FILIAL 1: Av. 9 de Abril, 2247 - Centro - Cubatão - (13) 3361-9002
                                                                    FILIAL 2: Av. Pres. Costa e Silva, 570 - Boqueirão - Praia Grande  - (13) 3474-4343
                                                                                                                       (13) 3474-4343

www.farmaciasilvestre.com.br
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     O que é Ortodontia?

  SAÚDE BUCAL -  Dr. Joaquim Campelo / e-mail: odontocampelo@gmail.com / Face: odontocampelo / wahtsapp: (13) 9 9143 7881 

Ortodontia é a especialidade odontológica 
que estuda, previne e trata os problemas 
de posicionamento dos dentes, e do cres-

cimento e desenvolvimento das arcadas denta-
rias e da face (ortopedia).
     Quando é indicado o tratamento ortodônti-
co?
 A ortodontia é indicada, geralmente, 
quando os dentes estão desalinhados (porque 
dificultam a higienização e, isso, pode trazer sé-
rios problemas de cárie e doença periodontal) ou 
com má oclusão (quando os dentes de cima e os 
de baixo não se encaixam perfeitamente, preju-
dicando a mastigação). Nem sempre o paciente 
percebe se necessita ou não de correção orto-
dontica, mas, o seu dentista tem conhecimento 
para isto. Há casos em que, somente o ortodon-
tista sabe avaliar a necessidade de tratamento.

Como é feito este tratamento?

 Quando é verificada a indicação de algum 
tipo de tratamento ortodôntico, há a necessida-
de de se fazer uma “documentação” (composta 
de modelos das arcadas, fotografias de vários 
ângulos e radiografias, que, permitem ver a parte 
óssea e avaliar o crescimento ósseo e/ou o espa-
ço disponível para acomodar os dentes - a análise 
cefalométrica). Com base nesta documentação, 
é planejado o tratamento ortodôntico, que, pode 
levar um bom tempo até sua conclusão final. O 
tratamento em si, é feito por meio de aparelhos 
que podem ser móveis (que devem ser removi-
dos da boca para a higienização) ou fixos com o 
uso de bráquetes (que também devem ser muito 
bem higienizados, mas, sem a remoção da boca). 

Em alguns casos, o uso de aparelhos extraorais é 
necessário, por mais desconfortável que seja e, 
quem vai determinar a indicação e o tempo de 
uso é o ortodontista.

A ortodontia pode resolver outros                            
problemas além destes já citados?

 Sim. Em alguns casos, a ortodontia se 
faz necessária para pequenos movimentos com 
finalidade protética (melhora o posicionamento 
de um ou mais dentes para podermos fazer uma 
prótese fixa melhor desenhada). Há, também, ca-
sos de reabilitação com implantes em que a orto-
dontia prévia ajuda, e muito, no posicionamento 

adequado dos implantes, permitindo um melhor 
resultado final. Sempre que o posicionamento 
de um ou mais dentes não é ideal, a ortodontia 
pode ser útil.

Os aparelhos falsos que encontramos                               
na rua são seguros?

- Não! Eles não são aparelhos ortodônticos, mes-
mo que sejam feitos de materiais verdadeiros uti-
lizados nos consultórios odontológicos, porque, 
os “dentistas” que os aplicam são falsos e não 
sabem o que estão fazendo. Há um perigo muito 
grande de perder os dentes, caso se use estes 
tipos de aparelhos piratas!

Afinal, quais as recomendações                                             
sobre ortodontia?

 Procure seu dentista para avaliar a neces-
sidade de tratamento ortodôntico.
 Tratamento ortodôntico é algo muito sé-
rio e deve ser feito por um profissional habilitado 
para isto.
 Siga todas as orientações sobre a ma-
nutenção do aparelho e não falte nas consultas 
marcadas. Os ajustes mensais são extremamente 
importantes para o bom andamento da correção.
 Mantenha a higienização em perfeita 
ordem e, se necessário for, comunique seu den-
tista ou procure um periodontista (especialista 
em tratamento de gengivas).
 Tratamento ortodôntico não é moda e 
nem brincadeira! Cuide-se!

A saúde começa pela boca!

A ortodontia é 
indicada, geralmente, 

quando os dentes estão de-
salinhados (porque dificultam a 

higienização e, isso, pode trazer sérios 
problemas de cárie e doença periodon-
tal) ou com má oclusão (quando os den-

tes de cima e os de baixo não se encaixam 
perfeitamente, prejudicando a mastiga-
ção). Nem sempre o paciente percebe se 
necessita ou não de correção ortodon-
tica, mas, o seu dentista tem conheci-

mento para isto. Há casos em que, 
somente o ortodontista sabe 

avaliar a necessidade de 
tratamento.

Nivaldo Marcolin
E-mail: nivaldo@farmaciasilvestre.com.br 

Nós, da Farmácia Silvestre, queremos desejar à nossos amigos e clientes, 
um 2016 cheio de muita saúde e felicidades. Reiteramos nossa missão de 

produzir manipulados e homeopáticos para atendê-los bem
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  Problemas legais? Antes de decidir consulte sempre um (a) advogado(a)
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Josiel Rodrigues De Brito
ADVOGADO

josiel@adv.oabsp.org.br
josiel@grillodireitodotransito.adv.br

Rua São José, 236/238, Térreo
Centro, Cubatão/SP - CEP 11500-030
www.grillodireitodotransito.adv.br
(13) 3361-9605
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Fábio Moura dos Santos

Advogado

     gabinetefabiomoura@gmail.com
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                                          Direitos - Pedro Furlan - pedro.furlanadv@ig.com.br                                                                    

A matéria que passo a expor é 
de grande interesse público e 
social, haja vista que todos os 

cidadãos brasileiros são reféns das 
instituições financeiras, onde estas 
exercem seu poderio econômico 
sobre os humildes usuários e 
consumidores, desrespeitando 
regras básicas de uma relação de 
consumo, o que resulta em enormes 
prejuízos de ordem material e 
imaterial, esse último conhecido 
como danos morais. 

A responsabilidade das 
instituições financeiras é objetiva, 
ou seja, os bancos respondem 
independente de culpa, devendo 
repor os danos que os consumidores 
suportam devido às operações 
inseguras e indevidas, as quais 
cabiam evitar.

Essa posição das instituições 
financeiras serem inseridas no 
âmbito da responsabilidade 
objetiva, a qual dispensa a prova 
de culpa dos bancos, conspira no 
simples entendimento de que serve 
para proteger o consumidor vítima 
das operações fraudulentas e, para 
exigir maior cautela dos bancos, na 

sua própria gestão administrativa, 
executando-as com o cuidado que 
exige a lei. 

Da mesma forma, a 
responsabilidade objetiva dos 
bancos foi desenvolvida em 
homenagem a TEORIA DO RISCO, 
que direciona tais prejuízos à conta 
dos empresários e banqueiros, pois 
se entende que deve assumir o risco 
do negócio, a pessoa que exerce 
essa atividade comercial e aufere 
bons lucros e, não transferir a um 
mero consumidor. 

Nesse sentido, entende-
se que ao obrigar as instituições 
financeiras a reparar os danos 
devido ao risco da atividade, 

restaura-se o sistema jurídico, o que 
tem levado sempre a jurisprudência 
em acertadas decisões, a buscar 
indenizações morais e materiais 
aos usuários, atuando de forma 
protetora ao consumidor

Todavia, para ter seu 
direito restaurado, é necessário o 
ajuizamento de uma ação judicial, 
mas nem sempre é assim. São 
milhares de consumidores que são 
vitimas de um sistema bancário 
falho e inoperante, que acabam 
desistindo das suas pretensões em 
face da resistência e burocracia 
imposta pelas instituições 
financeiras, momento em que 
fazem de tudo para dificultar o 
humilde consumidor a se socorrer 
ao judiciário, tentando transferir sua 
responsabilidade objetiva a pessoa 
mais fraca da relação jurídica, o 
consumidor.

No entanto, com a publicação 
da súmula 479 pela Segunda Seção 
do Colendo Superior Tribunal de 
Justiça com a seguinte transcrição: 
“As instituições financeiras 
respondem objetivamente pelos 
danos gerados por fortuito 

interno relativo a fraudes e delitos 
praticados por terceiros no âmbito 
de operações bancárias”, facilitou 
muito o julgamento de milhares 
de casos pendentes, o que se 
evitou uma discussão inócua sobre 
o dever que os bancos têm que 
assumir independentemente de 
prova da culpa, qual seja, de reparar 
os prejuízos que consumidores 
eram obrigados a suportar devido 
a insegurança das atividades 
bancárias.

Em síntese, as pessoas que 
são vítimas do sistema financeiro, 
tendo sua conta bancária invadida, 
cartão clonado, saques indevidos, 
empréstimos falsos e, outras 
operações fraudulentas, devem 
procurar guarida no judiciário, 
por meio de um advogado da sua 
confiança, para ter reparado seu 
dano patrimonial e moral, pois 
não deve prevalecer o antigo 
pensamento de que ainda é mais 
seguro guardar dinheiro debaixo do 
colchão. 

RESPONSABILIDADE OBJETIVA 
DOS BANCOS FACE AS OPERAÇÕES 

FINANCEIRAS

Basta lembrarmos do 
magistério do respeitado 
professor ARNOLD WALD, 
explanando em pareceres 

diversos: “O banqueiro, como 
todo empresário, responde 
pelos danos causados, no 

exercício da profissão, aos 
seus clientes e a terceiros”.

   

     BETO CARRERO WORLD
  20 a 24 de Abril                                                                

Acima de 09 anos

                   6 x R$ 159,00
                           À vista de R$ 899,00

   

     PARATY - RJ
  04 a 06 de Março
                                 Acima de 11 anos

                    5x R$ 105,00
                           À vista de R$ 525,00

   

   EMBU DAS ARTES
 14 de Fevereiro
                                  Acima de 09 anos

                   3 x R$ 25,00
                            À vista de R$ 60,00

   

   CLUBE THERMAS DO VALE
 13 de Março                                                             
                                               A partir de 

                          R$ 160,00
                                        À vista

   

   SHOW DE JORGE E MATHEUS
 ESTÂNCIA ALTO DA SERRA
 20 de Fevereiro
                              R$ 60,00
                                       À vista
                                           Somente o transporte 

   

   CARNAVAL SERRA NEGRA
 05 A 09 DE Fevereiro 
                                               A partir de

                   3 x R$ 429,00
                         À vista de R$ 1,287,00

Soletre Felicidade:
V - I - A - J - A - R

*Pacotes de Viagens
  Nacionais e Internacionais

*Passagens Aéreas
*Viagens Corporativas
*Roteiros Pedagógicos
*Pacotes Rodoviários

Todas as saídas são para pacotes rodoviários, com saídas de Cubatão e Santos. Para outros pontos de embarque, favor entrar em contato. 
Os valores são aplicados por pessoa e estão sujeitos alteração sem aviso prévio. Pacotes sujeitos à disponibilidade de vagas. 

                                                                                      

Para mais informações consulte
Tel.: (13) 33725474 - 33719697

www.peralta.com.br
e mail: atendimento@peraltacom.br

End: Rua Pedro de Toledo,308 - VL. Paulista - Cubatão - SP Tel: 9 9143 1145 / ID 94*62044
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01
/1

0 
  

06
/1

0 
  

   PROJETO 10EM2
 PIZZARIA E ESFIHARIA

  (13) 3372-1000
           De terça à domingo
       Das 18 às 24 horas 

         
Av. Joaquim Miguel Couto, 371 

 Centro - Cubatão - SP

      Av. Joaquim Miguel Couto, 659 - Cubatão
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  Manhã: 8h às 11h - Tarde: 15h às 17 

Rua Manoe l  Jorge ,  220  ,  Cent ro -Cubatão
Tel: (13) 3361.2407 - bom.grill@hotmail.com

    CAFÉ ESPECIAL C / SANDUICHE TOSTEX

 Venha conhecer!  Você vai gostar!
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 A Peralta Turismo conta com uma equipe de ponta para o atendimento de seus clien-
tes. Da esquerda para a direita: Simone Reis, Carlos Peralta, Célia Falchi e Victoria Santos. Pe-
los sorrisos pode-se ver bem a simpatia com que você é recebido na Agência. Faça uma visita e 
contrate um pacote de viagem. Rua Emb. Pedro de Toledo, 308 - Vila Paulista - Cubatão.

Agnaldo Ferreira de Aguiar
   O PROFISSIONAL DO MÊS

   Bom apetite - Aqui você encontra os melhores restaurantes de Cubatão

Rua Pedro de Toledo , 514

Atendimento Nota 10

Agnaldo Ferreira de Aguiar 
nasceu em Cubatão em 1960. 
Assim que concluiu o Ensino 

Básico ingressou direto em um curso 
técnico no SENAI, na Ponta da Praia, 
em Santos. Era difícil o deslocamen-
to diário, mas isso nunca foi proble-
ma para o garoto sonhador, que queria 
ser eletricista, custasse o que custasse. 
Nessa época tinha apenas 16 anos, mas 
sabia bem o que queria. 
Paralelamente ao ensino técnico, deu 
inicio também a sua jornada nas artes 
marciais. 
 Terminado o SENAI, conti-
nuou estudando e formou-se técnico 
em eletrônica e em instrumentação. 
Na sequência concluiu vários cursos 
de aperfeiçoamento em elétrica. Com 
essa formação, passou a ministrar au-
las no SENAI e na Fábrica da Comuni-
dade como professor de elétrica. 
 Continuou buscando especia-
lizar-se, graduou-se em pedagogia e 
pós-graduou-se em pedagogia empre-
sarial. 
Em 1980, conheceu André Ferreira, 
professor de Karatê e resolveu migrar 
da capoeira para o Karatê. Estava nas-
cendo o Karateca, que fez carreira. E 
hoje, aos 56 anos de idade é o mestre 

Agnaldo, faixa preta, 5º Dan de Kara-
tê.
 Além de professor de elétrica, 
resolveu também prestar serviço nes-
sa área e criou uma MEI, (Micro Em-
preendedor Individual) denominada 
AFK Elétrica (em homenagem aos seus 
três filhos Ado, Fabrício e Khauan) 
 Agnaldo finalizou a conversa 
com o JCI - Jornal Comércio e Indús-
tria, deixando um recado, “Quero de 
ante mão agradecer todos os amigos 
que diretamente e indiretamente vem 
divulgando o nome da minha empre-
sa. Tenho certeza que passarei por essa 
crise econômica e sairei com nossa 
empresa ainda mais forte”.
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 BUFFET

263           Av. 9 de Abril, 2309 - Centro de Cubatão

               Luciano Foliver apresenta sua equipe que conta com 12 colaboradores, devidamente preparados para atendê-los

           Eletricista - O Marido de Aluguel

 Luciano Foliver 
Em conversa com a reportagem do JCI, 

Luciano Ferreira de Oliveira, conhecido 
como o sushiman Luciano Foliver, contou 
sua trajetória de empreendedorismo.    
Acompanhem:
 “Desde criança vendo minha mãe 
cozinhar , já me interessava em aprender 
como ela preparava os pratos. Sempre tive 
uma curiosidade especial por fazer uma co-
mida gostosa e mais  prazer ainda, em ver 
as pessoas saborearem  os pratos que eu 
preparava.
 Aos 16 anos, comecei a trabalhar 
profissionalmente no restaurante Florença, 
no centro de Santos, onde fiquei por 11 
anos. Nessa época, um amigo me apresen-
tou a comida japonesa e eu me apaixonei 
pela delicadeza, qualidade e beleza dos pra-
tos dessa culinária.
 Nessa época, já tinha 27 anos e tra-
balhei em vários restaurantes, sempre bus-
cando me especializar na cozinha nipônica. 
Comecei no Tokyo, passando pelo Gorissô, 
Rokkon, Don José e o Samoa Oriental, todos 
em Santos. Quando o Prithi foi criado em 
Cubatão, vim trabalhar nele, mas pouco 
tempo depois, criei o meu próprio ‘Delivery’ 
e comecei a construir uma clientela muito 
legal, que sempre me incentivava a abrir um 

restaurante. 
 Quatro anos após ter criado o ‘Delí-
very’, inauguramos o ‘YAK HOUSE’ em 11 de 
dezembro passado. Ficamos durante meses 
reformando o espaço do restaurante, que 
ficou tudo muito simples, mas muito bom.
Temos recebido muitos elogios da clientela.
 Aproveito a oportunidade para con-
vidar os cubatenses, para visitarem o res-
taurante e conhecerem nosso cardápio.
 Garanto que todos vão gostar”, finalizou 
Luciano Foliver.

  
      

      Direção: Shshiman Luciano Foliver                     
              Rua Armando Salles, 433 
                      Centro Cubatão
           Horario de Funcionamento
       Segunda a Quinta - 19:00 às 23:00                                      
         Sexta e Sabado - 19: 00 às 24:00

  Rua Armando Salles, 433 
          Segunda a Quinta - 19:00 às 23:00                                      

Sexta e Sabado - 19: 00 às 24:00
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Com muita alegria, trago uma boa no-
tícia aos cubatenses. Neste mês de 
fevereiro, estamos retomando uma 

das iniciativas de maior fomento econômi-
co da história da Cidade: o Cartão Servidor 
Cidadão.
 Nunca foi nossa intenção interromper 
o programa. Durante a licitação para a 
continuação do programa, ano passado, 
duas empresas travaram uma disputa 
judicial que acabou inviabilizando o 
certame. Após muita luta de nosso 
governo, conseguimos retomar o processo, 
vencido pela empresa Ecopag.   
Tentamos desde 
o início segurar 
a taxa de 
a d m i n i s t r a ç ã o 
da operadora, 
mas esse item 
foi justamente 
o causador dos 
problemas que im-
pediram a continui-
dade da licitação 
no ano passado. 
No entendimen-
to do Tribunal de 
Contas do Estado 
(TCE), esse fator 
deve ser de livre 
negociação entre 
a operadora e os 
comerciantes.
  A p r o v e i t o 
para agradecer o apoio e o empenho da 
Associação Comercial e Industrial de 
Cubatão (ACIC), parceira da Cidade desde o 

início do programa, 
que está 
cadastrando os 
estabelecimentos 
que desejam 
participar da 
iniciativa. Já são 
quase 200 locais, 
que abrangem 
diversos serviços. 
Até o final do 
ano, esperamos 
que esse número 
chegue a 1.000.

  Sempre digo 
que o maior 
beneficiado com o 
Cartão Servidor é 
a cidade. Desde a 
sua implantação, 
em 2010, foram 
injetados mais de 
R$ 200 milhões 
no comércio local. 
Esse investimento 
gera um círculo 
virtuoso, porque 
os recursos voltam 
para os cofres 
públicos em forma 
de mais impostos, 

que depois serão investidos em melhores 
serviços públicos. E o servidor ganha mais 
opções de estabelecimentos e serviços na 

Cidade à sua disposição.

 Essa ideia simples, mas pioneira, 
chamou a atenção de gestores de todo o 
País. Nossa cidade recebeu prêmios na-
cionais como o Prefeito Empreendedor, 
do Sebrae, e o reconhecimento de insti-
tuições como o Centro de Estudos e Pes-
quisas de Administração Municipal (Ce-
pam).
  Neste último ano de meu governo 
estamos enfrentando uma grave crise 
econômica, agravada pelo fechamento 
de grande parte da Usiminas. O Cartão 
Servidor é um importante aliado para 
superarmos essas dificuldades.  Por meio 
dele estaremos investindo nos servidores, 
no comércio e na criação de empregos. 
Com o cartão estaremos investindo no 
que temos de mais precioso:as pessoas 
que vivem e moram em nossa Cidade. 

 GOVERNO - Marcia Rosa de Mendonça Silva - prefeita de Cubatão
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  Oftalmologia

O Cartão Servidor 
está de volta. Ganha o                       

comércio, ganha a Cidade

Quando seus olhos não lacrime-
jam apropriadamente, podem 

causar uma dor aguda, queimação 
e coceira. Estes são os sintomas 
de olhos secos, uma condição mais 
comum em mulheres após a meno-
pausa. Medicamentos contra a an-
siedade e remédios para dormir, anti
-histamínicos, descongestionantes 
e alguns medicamentos para artrite 
e pressão alta podem também cau-
sar ou piorar os olhos secos.
 Às vezes, uma reação alérgi-
ca aos colírios ou uma infecção que 
bloqueie os dutos lacrimais podem 
resultar em olhos secos, ou podem, 
em casos raros, ser o resultado da 
síndrome de Sjögren, um distúrbio 
crônico do tecido conjuntivo. Olhos 
secos com frequência acompanham 
a blefarite.

Aproveito para agradecer 
o apoio e o empenho da 
Associação Comercial 
e Industrial de Cubatão 

(ACIC), parceira da Cidade 
desde o início do programa, 

que está cadastrando os 
estabelecimentos que 
desejam participar da 

iniciativa. Já são quase 200 
locais, que abrangem diversos 

serviços. Até o final do ano, 
esperamos que esse número 

chegue a 1.000.

Olhos secos
Por Donald Patten, M.D. – traduzido 
por HowStuffWorks Brasil

Noções básicas sobre os colírios 
Colírios que diminuem a vermelhidão 
não devem ser usados para olhos can-
sados. O uso excessivo de colírios não 
vai ajudar muito a vermelhidão, já que 
as gotas removem o vermelho fazendo 
a construção dos vasos sangüíneos 
dos olhos. O uso repetido leva a um 
efeito rebote e torna os olhos mais ver-
melhos com o tempo.

Por outro lado, se você sabe que está 
sofrendo de olhos secos, uma gota ou 
duas de um lubrificante para os olhos 
que é vendido sem prescrição, normalr-
mente chamado de lágrimas artificiais, 

pode dar alívio.

Procure seu médico para ter um diag-
nóstico. Os preparados de lágrimas 
artificiais podem ajudar a aliviar os 
sintomas. Evite colírios vendidos sem 
prescrição que contenham vasocons-
tritores; estes podem deixar os olhos 
ainda mais secos. Outros passos: 
Evite cigarro e outros agentes irritantes 
do ar; 
cuidado com o secador de cabelos 
para que o vento não atinja seus olhos 
use óculos para proteger seus olhos 
do vento 
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Clube de futsal tradicional da cida-
de de Cubatão e do Estado de São 
Paulo, o Grêmio Esportivo Aymoré 

foi fundado no dia 14 de março de1970, 
pelo então chegado na Cidade, Carlos Al-
berto Copello dos Santos, o Gaúcho. A par-
tir deste dia foi dado início ao clube mais 
tradicional do Município, que está em fun-
cionamento de maneira ininterrupta desde 
então.

Centenas e centenas de jovens de 
Cubatão e região passaram pelo Clube 
que, em todos esses anos teve apenas 

uma pessoa à frente: O 
saudoso ‘Gaúcho’, que 
veio a falecer em setem-
bro do ano passado, dei-
xando uma pergunta no 
ar: O Aymoré vai acabar?

A resposta é sim-
ples: Não. Um legado 
de 45 anos tem que ser 
legitimado e dado pros-
seguimento, pois é o que 
os jovens atletas e as 
pessoas que estão liga-
das ao clube gostariam 
que acontecesse. Para 
tal missão, coube a um 
professor, que começou 
no clube aos oito anos 
de idade em 1988 e per-

manece até hoje na mesma agremiação, 
atualmente no comando técnico das equi-
pes maiores e supervisão administrativa 
das categorias menores, ex jogador de to-
das as categorias na mesma agremiação. 
Seu nome, Wendel Marques dos Santos.

 Chamado pelos atletas de profes-
sor, Wendel é formado em Educação Físi-
ca pela Unimonte, em 1999  e atua como 
professor no CAMP de Cubatão e na Pre-
feitura de Cubatão e, desde 1998 já tra-
balhava como técnico das categorias de 

base, fornecendo os talentos para a equipe 
adulta comandada pelo professor Gaúcho.  
Essa parceria deu tão certo, que o profes-
sor Gaúcho o convidou para acumular as 
funções de atleta e auxiliar técnico. A par-
ceria deu tão certo que hoje, Wendel é o 
atual presidente da agremiação e tem dado 
prosseguimento ao grande trabalho reali-
zado pelo professor Gaúcho.

E o futuro da agremiação segue 
sendo preparado, pois hoje no elenco 
adulto, o Clube já conta com atletas que 
vem, igual ao professor, com mais de dez 
anos de casa, mostrando identificação 
com a equipe. Esses jovens jogam juntos 
desde 2003, tendo conquistado todos os 
títulos possíveis a nível municipal, regional 
e estadual e hoje, com uma nova missão: 
repetir as conquistas na categoria adulta e 
formar uma nova geração vencedora para 
nosso Município. No ano de 2015 deram 
o pontapé inicial, conquistando os Jogos 
Abertos da Juventude nas fases Sub Re-
gional e Regional e ficando com o 3º lugar 
nos Jogos Regionais Adulto em São Ber-
nardo.

Bem, todo o legado deixado pelo 
batalhador professor Gaúcho vai ser hon-
rado, pois em homenagem a sua memó-
ria, nada menos que muita luta e títulos 
que é o que mais ele sabia fazer.
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Sua empresa ou residência 
monitoradas via internet por você,
 até mesmo pelo celular. É só ligar:

981237698 - 991252736
É muito mais barato

 do que você imagina.

FISIOTERAPIA
RPG
PILATES (studio)
DRENAGEM LINFÁTICA
MASSAGEM TERAPÊUTICA
GINÁSTICA LABORAL
ACUPUNTURA AURICULAR
ACUPUNTURA SISTÊMICA  
NUTRIÇÃO - ORTOPEDIA

      
Particular e convênios

Aceitamos Cartões de Crédito
www.globalfisiocubatao.com.br

contato@globalfisiocubatao.com.br
Av. Joaquim Miguel Couto, 749 - Centro - Cubatão/SP

(13) 3372-6351

  Praça Januário Esteves de Lara Dantas, 130 - Altos - Fone: 3324.0774

Luiz Fernando é secretário de  esportes 

14  JCI JANEIRO 2016 

   INFORMÁTICA           por Edson Ferreira       igedsonferreira@ig.com.br

Edson Ferreira é     
técnico em Informática 

e processamento de 
dados

Você sabe  como criar uma 
pasta no seu computador?         

Vamos falar hoje de 
um assunto que é 
muito simples para 

quem já é experiente e 
muito complicado para 
quem é iniciante. Muitas 
vezes na hora de salvar fo-
tos, músicas e documentos, 
as pessoas acabam salvan-
do nas pastas padrão do 
Windows e depois na hora 
de encontrar os tais arqui-
vos, nem imaginam onde 
encontrá-los, devido a falta 
de organização.   
 Para facilitar, o sis-
tema permite aos usuários 
criar pastas e renomeá-las, 
de acordo com cada situa-
ção. Por exemplo, ao salvar 
as fotos da viagem das 
férias, pode-se  criar uma 
pasta com o nome ‘fotos 
das férias 2015’ e salvá-las 
nessa pasta. Isso irá facilitar 
na organização, para que 
na hora da procura, você 
tenha acesso de uma forma 
rápida e segura. 

 Para criar uma pasta 
é muito simples. Se for criar 
uma pasta para armazenar 
imagens, acesse a pasta 
imagem em seu computa-
dor. Estando dentro dela, 
clique com o botão direito 
do mouse e selecione a 
opção ‘novo’. Em seguida, 
selecione ‘pasta’. Aparece-
rá uma nova pasta, digite 
o nome referente ao que 
quer armazenar e está fei-
to.
 Se for música, crie 
na pasta músicas, e assim 
por diante. Uma opção 
para localizar um arquivo 
perdido é no menu ‘iniciar’; 
acessar a opção pesquisa e 
digitar o nome do arquivo 
desejado. Logo o sistema 
irá indicar o local procura-
do. 
 São recursos assim 
que facilitam o dia a dia de 
quem deseja utilizar o seu 
computador de forma orga-
nizada e inteligente.

Grêmio Esportivo Aymoré!                  
Além de tudo, uma família 
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Wendel Marques dos Santos e Luiz Fernando (Suquinho)
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AQUI VOCÊ ENCONTRA O SERVIÇO DE QUE ESTÁ PRECISANDO
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 (13) 98817-7807 / 97407-8474 
 ID 650*1126        

Fernanda (agendamento):
 (13) 7807-4062 -  ID 94*56112                                 

SERVIÇO ELETROTÉCNICO - AUTOMATIZAÇÃO                 
RESIDENCIAL E DE PORTÕES - CFTV SISTEMA DE 
MONITORAMENTO VIA INTERNETE - ALARMES 

CERCA ELETRIFICADA - TELEFONIA INTERFONIA

   Eleandro Cleiton da Silva
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L o j a  C u b a t ã o  -  R u a  S ã o  P a u l o ,  1 4 9  -  C e n t r o
F o n e :  ( 1 3 )  3 3 7 2 . 9 0 0 0

  #sempreComVC
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  Turismo - DICAS CVC - eduardoperez@cvc.com.br

 Salvador - Farol da Barra
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Eduardo Perez
consultor de 

turismo

   Salvador é terra de música, rica gastronomia e belas praias, onde o sol brilha quase o ano todo

Uma mistura de etnias, religiões e cultu-
ras culminaram na capital que melhor 
expressa a miscigenação brasileira: Salr-

vador, terra de todos os santos, do axé e de praias 
belíssimas, com orla de 50 quilômetros de exten-
são. A capital da Bahia – que foi a primeira capi -
tal do país e permaneceu com este título por mais 
de 200 anos – tem muita história para contar. O 
legado desta incrível combinação de povos pode 
ser visto nas ladeiras doPelourinho e suas casas 
coloridas, no Elevador Lacerda, cartão-postal da 
cidade, no forte Monte Serrat e na famosa Igreja 
de Nosso Senhor do Bonfim, que reúne adeptos 
do candomblé e do catolicismo de maneira har-
mônica. E para quem adora pular Carnaval, não 
existe lugar melhor no mundo. 

Farol da Barra

 Ao visitar o farol você conhece o Forte 
de Santo Antônio da Barra e também o Mu-
seu Náutico da Bahia. Primeiro forte do Brasil, 
construído em 1534, é aberto para visitação. Do 
alto de seus 22 metros de altura você terá uma 
bela vista da Baía de Todos os Santos.

Hotéis

 Na cidade você encontra hotéis luxuosos 
e acomodações simples, sempre com ótima in-
fraestrutura para atendar os turistas. Ao optar por 

ficar no Centro, por exemplo, terá fácil acesso 
aos melhores teatros e museus da cidade. Já a 
região da praia do Porto da Barra oferece mar 
calmo e está próxima de restaurantes, bares e lo-
jas.

Grand Hotel Stella Maris

 Este hotel situado na praia de Stella Ma-
ris dispõe de piscinas para adultos e crianças, 
quadra poliesportiva, academia, clube infantil, 
salão de jogos, café da manhã, estacionamento 
gratuito, restaurantes, bares, serviço de quarto 24 
horas e copa do bebê. Os apartamentos possuem 
varanda, TV, ar-condicionado, frigobar, cofre e 
secador de cabelo. O wi-fi é gratuito em todas as 
áreas.

Centro histórico

 O centro histórico, declarado Patrimônio 
da Humanidade pela Unesco, é repleto de ladei-
ras com restaurantes, lojas e bares que ficam em 
casarões coloridos. No Pelourinho você curte 
festas noturnas, especialmente às terças-feiras, 
dia em que a folia começa com a festa da Ben-
ção do Pelô e continua por todas as ruas e pra-
ças. Uma maneira de chegar ao bairro é pegando 
o Elevador Lacerda, que liga a Cidade Baixa ao 
centro histórico. 

Casa de Jorge Amado

 A residência do casal Jorge Amado e Zé-
lia Gattai é um memorial aberto à visitação e 
administrado pela prefeitura de Salvador. A ess-
trutura original foi mantida e o local recebeu um 
projeto museográfico com exibição de vídeos, 
efeitos sonoros e fotografias interativas. Os mó-
veis e utensílios foram restaurados e em seus jar-
dins estão depositadas as cinzas dos dois escrito-
res.

Praias

 Com orla de 50 quilômetros de exten-
são, Salvador possui muitas praias belas e agita-
das. A Praia de Itapuã, famosa pela canção de Vi-
nicius de Moraes e Toquinho, possui recifes e um 
farol. Stella Maris, vizinha a Itapuã, tem ondas 
fortes em alguns trechos e possui ótima infraes-
trutura. A praia do Porto da Barra, considerada a 
mais charmosa da cidade, fica em enseada calma 
na Baía de Todos os Santos.

Quando ir
 O sol brilha quase o ano todo em Salva-
dor e, no verão, a temperatura média fica em tor -
no de °27C. O período de chuva vai desde abril 
a julho e a alta temporada vai de dezembro até o 
final do Carnaval
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Análise Crítica - Ademário da Silva 
Oliveira - bacharel em direito, verea-
dor e presidente da executiva mu-
nicipal do PSDB em Cubatão

Os caçadores de Uçá 
já podem comemorar 

      
Para o presidente da 

Associação Comunitária 
dos Pescadores da Vila dos 

Pescadores, José Arnaldo dos 
Santos, o Vadinho, a permissão é 

para comemorar: “Agora estamos com a 
nossa licença regularizada. Recupera-

mos a nossa dignidade. Agradeço 
o vereador Ademário que lutou 
muito para que recuperásse-

mos esse direito” afirma.  

Os caranguejeiros da região metropolitana 
da Baixada Santista, em especial os da 
cidade de Cubatão, já podem comemorar. 
Depois de uma articulação nossa, com o 
trabalho do munícipe Washington Carioca 
e com a colaboração do presidente esta-
dual do Partido - deputado Pedro Tobias, 
que intercedeu junto ao governador do Es-
tado, foi reestabelecido o direito de captu-
ra do caranguejo Uçá nos manguezais da 
área, também em 
Santos e Cuba-
tão.  
Em outubro do 
ano passado, 
o Ministério da 
Pesca e Aquicul-
tura só tinha dado 
permissão na 
área compreendi-
da entre Bertioga 
e Peruíbe, em 
resolução da Se-
cretaria do Meio 
Ambiente (SMA) 64/15. 
A conquista beneficiará 220 pescadores 
da Baixada Santista, sendo 69 de Cubatão 
e pôs fim, pelo menos temporariamente, 
à possibilidade de que a atividade típica 
caiçara pudesse ser extinta, assim como 
as famílias que vivem dela. A proibição 
ocorreu por intermédio do decreto esta-
dual 60.133, de fevereiro de 2014, basea-
do no fato do caranguejo Uçá constar na 
lista dos ameaçados de extinção. Após a 
proibição, os pescadores da região organi-
zaram um movimento para garantir o sus-
tento das famílias que viviam da atividade. 
Para o presidente da Associação Co-

munitária dos Pescadores da Vila dos 
Pescadores, José Arnaldo dos Santos, 
o Vadinho, a permissão é para comemo-
rar: “Agora estamos com nossa licença 
regularizada. Recuperamos a dignidade. 
Agradeço o vereador Ademário, que lutou 
muito para que recuperássemos esse di-
reito” afirma.  
O Conselho Gestor da Área de Prote-
ção Ambiental Marinha Litoral Centro 

(APAMLC) 
havia encami-
nhado no fim 
do ano passa-
do, uma mo-
ção que solici-
tou a liberação 
ao governador 
Geraldo Alck-
min (PSDB). 
Antes, havia 
apresentado 
um parecer 
técnico a SMA, 

assinado também pela Universidade 
Estadual Paulista - Campus Litoral 
Paulista (Unesp-CLP) e pelo Instituto 
Maramar, atestando abundância do ca-
ranguejo nos manguezais santistas e 
reconhecendo a importância socioeco-
nômica da pesca artesanal na região. 
Além do parecer técnico, os órgãos 
que defendiam a volta da atividade, 
apontavam que a captura do caran-
guejo Uçá havia sido liberada na re-
gião de Iguape, no Vale do Ribeira, 
onde até 2014 a pesca também estava 
proibida após um estudo realizado 
pela própria Unesp.

02
-2

0

Av. Nações Unidas 140 
Vila Nova  - Cubatão

 Tel: 3329 0251 / 99766.0702
 E-mail: sigma.ps@uol.com.br

Portaria - Limpeza - Vigilância

                           Direção

  Adenilson Amorim

Depois de uma articulação nossa e a colaboração do presidente esta-
dual do PSDB - deputado Pedro Tobias, foi reestabelecido o direito de 
captura do caranguejo Uçá em nossos manguezais 



                                                                              21     20              

01
/2

2 
 

Empreendimentos
 Imobiliários

  
ABERTURA DE CONTA     

CORRENTE E POUPANÇA
FINANCIAMENTO DE 

IMÓVEIS
EMPRÉSTIMOS
CONSIGNADOS

CONSÓRCIO CONSTRUCARD
e CARTÃO DE CRÉDITO

Para funcionários públicos municipais, estaduais e federais. 
Aposentados e pensionistas do INSS desconto em folha de pagamento

Este estabelecimento presta serviços para a CAIXA, autorizado pelo Banco Central

Políticas Públicas - Wagner Moura é engenheiro, bacharel em direito e vereador
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Loja 1  

Av. Martins fontes, 590 - Vila Nova - Cubatão - SP                    
 Tels.: (13) 3361.8686 / 3361.2486 - Fax: 3361.2794

Loja 2
Av. Brasil, 97 - Jardim Casqueiro - Cubatão - SP

Tels.: (13) 3363.2209 / 3363.20

Vende, Aluga e Administra Imóveis

Mesmo com as notícias de que a 
economia do País não andam 
muito bem, o mercado imobiliário 

este ano tende a não ser ruim. Segundo 
especialistas, as previsões são melhores 
que no ano anterior. 
E Cubatão tem espaço para crescer.
Tem espaço para crescer verticalmente e 
tem capacidade para gerar novos empre-
gos na construção civil. Para isso, enten-
do que há se ter um comprometimento dos 
governos do Estado e Federal para a área 
de habitação, principalmente agora com a 
terceira fase do Minha Casa Minha Vida. A 
construção civil é uma das principais em-

pregadoras de mão de obra do Brasil e com 
os programas habitacionais seriam ameni-
zados os problemas de moradia e desem-
prego que hoje assolam a nossa Cidade.
Muito embora a construção civil deva dimi-
nuir os lançamentos de imóveis em 2016, 
a procura pelos imóveis prontos e usados 
não devem diminuir. As mudanças nas re-
gras de financiamentos afetaram as famí-
lias que pretendiam comprar seus imóveis. 
Muitos precisaram mudar o planejamento 
ou adiar os sonhos. Com isso, as linhas al-
ternativas de crédito, como o financiamen-
to em bancos privados e os consórcios, 
continuam ganhando espaço no mercado 

e assim deva continuar por todo o ano.
E mesmo que a intenção ainda não seja 
comprar, o preço do aluguel também vem 
caindo. Dados divulgados pelo Secovi-SP 
em 20 de janeiro confirmam uma queda de 
2,5% no valor médio do aluguel residencial 
no acumulado dos últimos 12 meses.
Nesse cenário, tomar a decisão certa, seja 
ela qual for: comprar ou alugar é se infor-
mar. Procure o máximo de informações 
que conseguir sobre todos os aspectos e 
tome a sua decisão baseado em fatos. E 
procure sempre um especialista na área, 
no caso um corretor, pois ele pode ajudar a 
tirar qualquer dúvida.

Cubatão tem espaço                
para crescer

Câmara Municipal e Unipar Carbocloro 
criam Parlamento Mirim
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O presidente              
Agnaldo Arau-
jo  recepcionou 
em seu gabinete 
Airton Antonio de 
Andrade, gerente 
industrial da Unipar 
Carbocloro 

Victória Barbosa (Bolsão 9),  Milena Pitta (Jardim Costa e Silva), Mariana Paes (Vila São José), Maria Eduarda Rosa (Vila Esperan-
ça), e Maria Eduarda Amaral (Jardim Casqueiro)

Maria Clara Simões (Parque Fernando Jorge), Korina Kelly Santos Silva (Vila Esperan-
ça), João Nogueira Martim (Jardim São Francisco),e Joanderson dos Santos Barros 
(Parque Fernando Jorge)

Jéssica Barbosa (Parque Fernando Jorge), Jefferson Saldanha (Vila Es-
perança), e Gustavo Cases (Jardim Costa e Silva)

  Ellen Lorrane Ma-
tos de Freitas (Bol-

são 7), Caio Batista 
(Vila Esperança), e 
Breno Souza (Jar-
dim Costa e Silva)

A Câmara Municipal de Cubatão deu as 
boas-vindas dia 28 de janeiro aos ve-
readores do programa Parlamento Mirim 
2016. A solenidade, conduzida pelo chefe 
do Poder Legislativo, Aguinaldo Araújo 
(PDT), deu posse a 16 adolescentes do 
Município, que terão a oportunidade, 
durante um ano, de conhecer melhor as 
atribuições dos representantes eleitos 
e debater temas de grande importância 
para suas comunidades. 
Durante o ato de posse, Aguinaldo Araújo 
ressaltou que a iniciativa pretende des-
pertar a consciência política e participati-
va da juventude, apostando na educação 
cidadã. O Programa foi criado por meio 
do Decreto Legislativo nº 138, de 29 de 
outubro de 2015, e contou com a anuên-
cia dos 11 vereadores. 
O ‘Parlamento Mirim 2016’ é coordenado 
pela Divisão Legislativa da Câmara Mu-
nicipal de Cubatão e conta com o apoio 
institucional de representantes do Con-
selho Consultivo Comunitário da Unipar 
Carbocloro S.A.
 Durante as atividades do Programa, os 
parlamentares mirins aprenderão sobre 
o processo legislativo, desenvolvendo 
habilidades de oratória e de trabalho em 
equipe. Eles também discutirão os pro-
blemas levantados em suas comunidades 
e formularão propostas para solucioná
-los.
O ato solene contou com as apresenta-
ções musicais do quarteto ‘Os Cantores 
do Rei’ e do coral ‘Adorar-te’. 
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 Cedro
  Papelaria e suprimentos para escritório
      Agendas, canetas, cartões 

  Av. Nove de Abril, 2367
  Centro - Cubatão - 33613076

Flamboyant
A ÁRVORE DO MÊS   -   Marcelo Onuki - eng. agrônomo / Foto - Roebbelen                   
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Marcelo Onuki
Eng. agrônomo

Este lindo Flanboyant está 
na Avenida Tancredo Ne-
ves, chegando no  Cas-

queiro, onde existem várias 
árvores dessa espécie também 
floridas.
O Flamboyant também é 
conhecida como flor-do-
paraíso, pau-rosa, flamboiaiã, ar-
vore-flamejante, flor-do
-paraíso e acácia-rubra.                                         
É nativa da ilha de Madagás-
car e da África tropical. Flam-
boyant significa extravagante, 
flamejante em francês, devido a 
cor das flores. 

Adaptou-se muito bem 
em toda a América tropical, sen-
do muito popularizada nas ilhas 
do Caribe. No Brasil é usada no 
paisagismo de parques e pra-
ças, sendo no entanto encontra-
da frequentemente nas ruas.

Possui perfil em forma 
de guarda chuva, apresentan-
do muitas vezes largura muito 
maior que altura.Possui resis-
tência à salinidade, motivo que a 
torna adaptada ao litoral.

Apesar de ser muito orna-
mental devido às suas intensas 
floradas em vermelho vivo, o uso 
na arborização urbana deve-se 
apenas à parques e grandes es-
paços, devido à largura da copa. 
Suas raízes têm por caracterís-
tica serem muito superficiais, o 
que danifica as calçadas e algu-
mas vezes muros ao seu redor. 
Outra característica é que suas 
folhinhas entram no sistema de 
ventilação dos carros e podem 
até danificá-lo. Uma boa opção 
é plantar o Flamboyanzinho de 
jardim, que têm flores semelhan-
tes ao Flamboyant, porém, com 
porte menor e sem o problema 
das raízes.
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Rotary Club de Cubatão
JARDIM CASQUEIRO

  OPINIÃO - Thiago Dantas é jornalista 

O tempo passa. O tempo voa! Já dizia a 
propaganda do antigo Banco Bamerin-
dus. Na verdade, o tempo não pára, 

cantou o poeta Cazuza. Realmente não pára! 
Mas o ano de 2015 ficou pra trás deixando 
aquele gosto amargo, e a sensação de que 
o tempo não pára ficou meio incerta, pois o 
tempo literalmente parou, e 2015 caminhou 
apenas pra trás!  Só nos resta torcer para que 
2016 seja menos ruim do que o período ante-
rior, pois perspectiva de melhora, na verdade, 
não existe. O jeito é tocar o barco com cuida -

do e seja o que Deus quiser. 
O óbvio do recém chegado ano já po -

demos vislumbrar: teremos Olimpíadas no 
Brasil, eleições municipais, talvez mudemos 
de presidente, talvez não. Centenas de traba-
lhadores da Usiminas estarão sem emprego 
ainda neste bimestre em Cubatão e região. 
Quem sabe, por intervenção divina, não. Será 
um ano de festivais; de obras feitas às pressas 
e nas coxas, idealizadas por muitos prefeitos 
que tentam se reeleger, ou de muitas obras in-
terrompidas por falta de verba. Certamente, 

será um ano de muitas promessas! Ah, só que 
para isso verba não vai faltar. 

Será um ano de alguns contrastes. 
Quente na política e frio na economia. Quen-
te no esporte, frio na geração de empregos. 
E assim prosseguimos. Mais um ano se vai e 
outro chega. Adeus ano velho. Feliz ano novo. 
Que 2015 fique realmente apenas como uma 
triste lembrança, e que a mesma tristeza não 
se repita em 2016.

Chega de chorar e vamos trabalhar. 
Ótimo 2016 a todos!

  ADEUS ANO VELHO
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No último dia 07 de janeiro, o Rotary 
Club JARDIM CASQUEIRO recebeu 

a visita da Governadora do Distrito 4420 Maria 
Zago.   

Durante o período da tarde, a Governadora 
e seu esposo, o rotariano Claudio Zago estiveram 
no Hospital Municipal para  conhecer  projetos  e 
equipamentos que foram destinados ao mesmo 
pelo Clube de Rotary do JARDIM CASQUEIRO.  

Acompanhados do Casal Presidente Nor-
berto e Roberta Bráz; do Governador Assistente 

José Maurício, e de companheiros do Clube, o Ca-
sal Governador pôde conhecer entre outros, o pro-
jeto perene ‘Brinquedoteca’ e a ‘Cinematéca’.  Tam-
bém conheceram o projeto ‘Aprimorando a Fala’ e 
a parceria do Clube com o Hospital nas campanhas 
‘Outubro Rosa’ e ‘Novembro Azul’.    

Além dos projetos citados, o Rotary do JAR-
DIM CASQUEIRO doou centrífugas e um mamó-
grafo de alta tecnologia para o Hospital Municipal.     

No período da noite, o Casal Governa-
dor foi recepcionado pelo Clube no Restaurante 

Kalabalis em noite de gala, que contou com a 
presença de pelo menos uma centena de pes-
soas. Durante o evento, a Governadora teve a 
grande satisfação de ver e participar da posse de 
dois novos companheiros no Clube.   Tomaram 
posse e passam a fazer parte do quadro associa-
tivo do Rotary Clube de Cubatão JARDIM CAS-
QUEIRO, o engenheiro agrônomo Júlio Vellardi 
casado com Erenita Vellardi, e o servidor públi-
co federal e administrador de empresas, Harol-
do de Oliveira, casado com Maria Iza Pereira.

 Governadora Maria Zago, presidente                  
 Norberto e Roberta Bráz

 Rotarianos saúdam as bandeiras                 
 brasileira e de Cubatão

 Recepção do Casal Governador

Novo companheiro Júlio e esposa Ereni-
ta; os padrinhos Abílio e Lane, e a Go-
vernadora Maria Zago.

Novo companheiro Haroldo e esposa 
Maria Iza, juntamente com os padrinhos 
Márcio Neves e Selma Neves

   Visita Oficial da Governadora do Distrito 4420

                          23 de Fevereiro 
            DIA DO ROTARIANO
     ‘Dar de si, antes de pensar em si’
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Thiago Carvalho levou o fogão de quatro bocas Esmal-
tec, posando ao lado da dr. Vilma, secretária da ACIC

            ROBSON MÓVEIS

Representando Natália Faro da Silva, ganhadora 

da bicicleta, ao lado da dr. Vilma da Conceição,                         

secretária da ACIC

            BAZAR DORITA’S

Informa

26  JCI  JANEIRO 2016        JANEIRO 2016 JCI   27

A ganhadora da Moto Bis Zero foi Nadir Oliveira, 

posando ao lado de Antônio Teixeira, presidente da 

Associação Comercial de Cubatão

Os cupons foram mexidos e remexidos o tempo todo por pessoas que estavam presen-
tes ao sorteio, escolhidas aleatoriamente pelo apresentador Claudio Barazal

Ana Paula Alvez foi a ganhadora do fogão de quatro 
bocas Esmaltec, ao lado de José dos Santos (Tuté) e 
Vilma, diretores da ACIC

   Restaurante BOM APETITE

            ROBSON MÓVEIS

         PODEROSO TIMÃO

      LALA Mat. p/ construção

Jonathas Paixão foi o ganhador da GELADEIRA 
CONSUL, ao lado de Geraldo Adelino, diretor ad-
ministrativo da Associação Comercial de Cubatão

Claudio Barazal conduziu o sorteio do  Final de 
Ano  Premiado da ACIC, com o carisma de sempre 

Matham de Oliveira levou a TV PANASONIC 32 

polegadas e foi confirmado por Geraldo Adelino, 

diretor administrativo da Associação Comercial e 

Cubatão

Representado pela amiga, MAIKE MIDA SILVA foi o 
ganhador do AR CONDICIONADO. Na foto, ao lado 
de Antônio Teixeira, presidente da ACIC

GUILHERME OLIVEIRA levou a MAQUINA DE 

LAVAR CONSUL. Na foto com a filha, ao lado da 

secretária da ACIC, dr. Vilma Conceição

SUELI SANDRA BISPO faturou uma MÁQUINA 
DE LAVAR CONSUL e fotografou ao lado da secre-
tária da ACIC, dr. Vilma Conceição

Gabriel Lopes de Lima ganhou uma bicicleta e 

fotografou ao lado da mamãe e da secretária da 

ACIC, dr. Vilma Conceição

Thais Rodrigues da Silva ganhou uma bicicleta e 
fotografou ao lado da dr. Vilma da Conceição, e de 
Geraldo Adelino, diretor administrativo da ACIC

  RODÍZIO DE ESPETINHOS

          SALÃO DO CHICO
         FANNY ATACADO E VAREJO

            BAZAR DORITA’S

        Os salões da ACIC ficaram totalmente lotados de clientes que fizeram suas compras no comércio de Cubatão e foram participar dos sorteios

Antônio Teixeira, presidente da Associação Comercial e In-
dustrial de Cubatão (ACIC), disse estar muito satisfeito 
com o sucesso do evento Natal Premiado ACIC e agradece 

muito a todos os comerciantes que participaram da promoção. A 
presença de aproximadamente mil pessoas no dia do sorteio, deu 
à promoção a transparência que a diretoria da ACIC pretendia. 
Com auditoria de advogados da Entidade, a premiação atingiu o 
objetivo de valorizar o comércio cubatense e melhorar as vendas 
de final de ano. Antônio Teixeira já está pensando no Natal de 
2016 e promete muitas novidades. Vamos todos aguardar.

RK STREET E SURFWEAR
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Segundo informou ao ‘JCI’, Ramon 
Estanislau Freitas dos Santos, pro-
prietário da Auto Escola Mc Laren, 

o simulador de direção já deveria estar 
funcionando oficialmente desde janei-
ro de 2015, mas a lei foi revogada e só 
passou a valer oficialmente a partir de 
14 de dezembro. “Agora é lei. Todo alu-
no que fez exame de vista e psicotécni-
co dessa data em diante, tem que fazer 
obrigatoriamente o curso de direção no 
simulador. 
 O simulador tem muito a acres-

centar. Agora o aluno é submetido a to-
das as situações de rua e estrada, de 
dia ou de noite, com tempo bom  ou com 
chuva. Quando as aulas reais de direção 
começam, o aluno já foi testado em to-
das as condições adversas e fica tudo 
muito mais fácil e seguro, tanto para o 
aluno, quanto para o instrutor da auto 
escola.
Nosso simulador é o ‘Pro Simulador’, 
empresa que já tem uma experiência no 
mercado de tecnologia, infraestrutura e 
desenvolvimento de soluções para o Sis-

tema Nacional de Trânsito há 28 anos.
 Poder contar com o Simulador da 
Pro, permite ao Auto Escola Mc Laren,  
oferecer aos nossos alunos, segurança 
e tranquilidade para esse momento tão 
importante da sua vida, no momento em 
que o condutor está tirando sua carteira 
de habilitação”, finalizou Ramon Estanis-
lau.

Mc Laren sorteou em janeiro entre todos os seus alunos, uma moto Pop 100 da Honda. O ganhador foi Daniel Dutra de Aquino. Esta 
foi a maneira que Ramon Freitas,  proprietário da Auto Escola Mc Laren escolheu para agradecer aos seus alunos pela preferência e 
pontualidade no pagamento das mensalidades
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MTV mattos
 J O R N A L  D A  C I D A D E 

  92,5 FM
     segunda a sexta
       Das 8 às 10horas

            A informação de Cubatão diar iamente necessár ia

Cada vez está mais comum qual-
quer tipo de empresa, sendo ela micro 
ou grande, marcar presença em alguma 
rede social. A maioria das organizações 
possui consciência que o marketing di-
gital tornou-se uma potente ferramenta 
para divulgação do seu negócio. Mas 
antes de ter uma conta em alguma rede 
social, lembre-se: “Tenho conteúdo re-
levante para apresentar ao meu clien-
te?”.

Não basta apenas criar uma pági-
na no Facebook ou uma conta no Twit-
ter ou Instagram e não interagir com os 
usuários. As redes surgem para com-
partilhar com os clientes valores e obje-

tivos comuns sobre a marca ou produto. 
A partir do momento que a marca não 
apresenta mais relevância para seu fã, 
o mesmo deixa de seguí-la ou em um 
pior caso, pode mostrar sua insatisfa-
ção com a empresa e deixar de utilizar 
seus serviços. 

Deve-se existir uma grande preo-
cupação com o conteúdo a ser apresen-
tado. A identidade da marca (juntamen-
te com suas crenças e valores) deve 
ser mantida na internet. A comunicação 
com o cliente deve seguir um padrão, 
personificando o tipo de conteúdo que 
está sendo apresentado. Sem esque-
cer a interação com os seguidores. 

JAMAIS, em hipótese alguma, deixe 
o cliente sem alguma resposta e nem 
apague suas reclamações. Peça des-
culpas, afirme que está melhorando e 
convide-o para experimentar seus ser-
viços mais uma vez. Crie uma nova ex-
periência a estes usuários.

As redes sociais existem para 
facilitar a intimidade entre empresa 
e cliente. Basta utilizá-las da maneira 
correta.

“Faça um cliente infeliz no mundo 
físico e ele irá contar para seis amigos. 
Faça um cliente insatisfeito na internet 
e ele irá contar para seis mil amigos”. 
Jeff Bezos, CEO da Amazon.com.

A importância das redes sociais
As redes sociais existem para facilitar a intimidade entre empresa e cliente.                      

Basta utilizá-las da maneira correta.

  Leandro dos S. Lima – Pós graduando em Gestão da Comunicação Estratégica e Bacharel em Administração com ênfase em Marketing
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Mc Laren inaugura moderno              
simulador de direção

 O simulador tem muito a acrescentar. Agora o aluno é submetido a todas as situações de rua e estrada, de dia ou de noite, com                  
               tempo bom ou com chuva. Quando as aulas reais de direção começam, o aluno já foi testado em todas as condições adversas



  31                                                                                            30   

30  JCI JANEIRO 2016 JANEIRO 2016      JCI  31

       A Sorveteria MIX inaugura filial na Vila Natal

Élcia Regina Torres , proprietária da 
Sorveteria MIX falou à reportagem 
do JCI, Jornal Comércio e Indús-

tria e contou porque resolveu levar a sua 
marca MIX Milk Shake para a Vila Natal. 
Com o sucesso da sorveteria no Centro de 
Cubatão, ao lado da Popular Farma (Rua 
Pedro José Cardoso, 19), muitos mora-
dores do bairro Vila Natal vinham pedin-
do uma sorveteria. As solicitações foram 
tantas, que Élcia decidiu, e em outubro de 
2015, inaugurou a primeira filial da MIX, 
no bairro Vila Natal, bem no centrão (Ave-

nida 25 de Dezembro, nª 584), em frente à 
rua da feira de domingo.
Em pouco tempo, a MIX da Vila Natal 
passou a receber diariamente novos 
clientes, surpreendendo 
pelas vendas. Segundo a 
proprietária, o que atrai a 
clientela é a qualidade dos 
produtos MIX, aliada a um 
preço justo. Finalizando a 
entrevista, Torres faz um 
convite a todos que ainda 
não conhecem os sorve-

tes e Milk Shake da MIX: que passem em 
uma das lojas para degustar e conhecer 
nossos produtos.
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  Rua Assembléia de Deus, 226
  Jardim São Francisco
  Cep 11500-040 - Cubatão - SP
  e-mail: wddespachante@ig.com.br

  Valdir Teles Ribeiro - presidente da Coopertransp União Transporte Alternativo                                                        
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Uma antiga proposta defendida pela 
nossa cooperativa começou a se 
tornar realidade. Já estão em circu-

lação 10 micro ônibus, com conexão de inu-
ternet (wireless) disponibilizados para os 
nossos passageiros. É só entrar no carro 
e conectar. A senha está disponivel para 
todos. O provedor é o Vivo e a conexão  
tem capacidade de cinco megas garantido 
em todo o trajeto das linhas. Segundo o 

associado da Coopertransp Roberto Legra-
mante, os usuários do sistema de trans-
porte alternativo, que utilizam o seu micro 
onibus, tem feito muitos elogios ao siste-
ma de internete oferecido pelo transporte 
alternativo. Certamente até o final desse 
ano, todos os 56 carros, terão a conexão 
VIVO instalada.
 Quero também informar aos nossos 
usuários que todos os 56 veículos da nos-

sa frota, foram devidamente inspeciona-
dos pela CMT e todos estão com a vistoria 
em ordem. Todos os carros também estão 
equipados com os elevadores para cadei-
rante funcionando perfeitamente. 
  

Aproveitando a oportunidade dese-
jamos a todos os nossos sócios, amigos e 
usuários da nossa frota, um 2016 de muita 
saúde e paz.

  Dez ônibus já tem internet
   até o final de ano todos os 56 ônibus associados da Copertransp terão internet funcionando

                Diretoria da Copertransp promoveu encontro                                  
 de final de ano entre associados e convidados

Na foto, Valdir Teles Ribeiro e Ismael Valeira com sua Secretária, 

representando a VIA SÃO PAULO

Com um buffet delicioso  a diretoria da Coopertransp, recebeu para as comemorações de final de ano, associados, amigos e auto-ridades
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Como você já sabe, este momento 
que atravessamos no País nos leva 
a repensar nas coisas que realmen-
te importam.

Apesar das dificuldades impostas, 
me parece que temos uma oportuni-
dade de mudar alguns valores que 
acredito ser nocivo a todos nós.

                Na minha visão, acho 
estranho que alguém do Poder Exe-
cutivo indique uma pessoa do Ju-
diciário para os cargos maiores no 
Planalto, ou seja, é a mesma coisa 
que colocar uma raposa para tomar 

conta das galinhas. Onde está a in-
dependência dos Poderes?

                       Outra coisa: quando 
um político é eleito pelo seu voto, 
este, passa a ser um ser humano 
melhor do que você que o elegeu, 
pois passa a ser protegido pelo 
foro privilegiado. Que privilégio é 
esse?!!! Estas pessoas têm o dever 
de se comportar com retidão. Para 
estes, a lei deveria ser aplicada com 
o rigor do exemplo.

   Imagine aqueles que desviam as 
merendas escolares!!!!

             Irritante demais.

            O que fazer?

            Aproveitando a facilidade das 
redes sociais, você pode se mani-
festar sempre baseado em informa-
ções confiáveis.

          Hoje eu saí do assunto relacionado 
à hotelaria e comércio para colocar 
minha opinião que vejo ter uma rela-
ção direta com todos nós.

         Deus o abençoe.

Tempos difíceis
Rafael Santolo Cipriano  

proprietário do hotel Farol em Cubatão

Rua Embaixador Pedro de Toledo, 477
  Vila Paulista - Cubatão - SP 
 Tel.: 3372-6204 / 3372- 6231 

 www.hotel-lopes.com
 hotel.lopes@ymail.com

 

HOTEL do FAROL

“Hoje eu saí do assunto relacionado à hotelaria e comércio para colocar minha opinião, que vejo ter uma relação direta com todos nós”

QUALIDADE TOTAL EM CARNES WWW.TENNESSEE.COM.BR
Cidade Ocian 1
Av. Presidente Kennedy, 7473
Vila Tupy - Cidade Ocian - SP
Tel. (13) 3471-4481

Cubatão
Av. Nove de Abril, 2344
Centro - Cubatão - SP
Tel. (13) 3372-2954

Cidade Ocian 2
Av. Presidente Kennedy, 7731
Vila Caiçara - Cidade Ocian - SP
Tel. (13) 3494-1991

São Vicente
Rua XV de Novembro, 289
Centro - São Vicente - SP
Tel. (13) 3466-9497

Guarujá
Rua Thiago Ferreira, 872
Bairro Alice - Guarujá - SP
Tel. (13) 3342-4502

WWW.FACEBOOK.COM/TENNESSEECASADECARNES

QUALIDADE TOTAL EM CARNES

WWW.TENNESSEE.COM.BR

Cidade Ocian 1
Av. Presidente Kennedy, 7473
Vila Tupy - Cidade Ocian - SP
Tel. (13) 3471-4481

Cubatão
Av. Nove de Abril, 2344
Centro - Cubatão - SP
Tel. (13) 3372-2954

Cidade Ocian 2
Av. Presidente Kennedy, 7731
Vila Caiçara - Cidade Ocian - SP
Tel. (13) 3494-1991

São Vicente
Rua XV de Novembro, 289
Centro - São Vicente - SP
Tel. (13) 3466-9497

Guarujá
Rua Thiago Ferreira, 872
Bairro Alice - Guarujá - SP
Tel. (13) 3342-4502
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AV. PEDRO JOSÉ CARDOSO Nº 19 - CENTRO - CUBATÃO
AO LADO DA FARMÁCIA POPULAR FARMA

AV. 25 DE DEZEMBRO Nº 584 
 VILA NATAL - CUBATÃO
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